



“Edad e identidad en Castilla y León” recoge los estudios que se presentaron al Foro del IDES

La publicación reúne 15 trabajos de 19 autores de las universidades de Castilla y León ■ La biblioteca creada es motivo de consulta

B.F.O. | SALAMANCA

“Edad e identidad en Castilla y León”, un libro editado por la Diputación de Salamanca con la colaboración de la Universidad, reúne 15 trabajos de 19 autores que se presentaron a la sexta edición del Foro de las Identidades que se celebró en primavera.

Los jóvenes investigadores abordan en la publicación asuntos como la identidad de los niños del coro de la Catedral de Salamanca en la segunda mitad del siglo XVI, el IDES como conservador de las identidades de la provincia, la edad e identidad de la brujería en Castilla y León, o la universidad como nuevo espacio identitario para jóvenes.

Julián Barrera, diputado de Cultura, que anunció que el próximo foro versará sobre “Identidad y trabajo” se mostró satisfecho con la motivación que se brinda a los nuevos investigadores para emprender nuevas líneas de estudio, algo que ha dado lugar a una pequeña biblioteca que es motivo de consulta en diferentes ámbitos. Gracias a los seis foros celebrados, se han firmado 83 estudios que han contado con la participación de 101 alumnos y 44 profesores de las universidades de Salamanca, León, Burgos y Valladolid.

Para Enrique Cabero, vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca, la identidad constituye un hecho, pero también un derecho de las personas y de los colectivos. “La identidad”, apunta Cabero en el prólogo, “no se estudia para alejar o contraponer, sino para entender y crecer”. “La profundización en el conocimiento riguroso de las identidades contribuye a la construcción de nuevos espacios comunes de cola-



Enrique Cabero, Julián Barrera y Juan Francisco Blanco. | CUESTA

El próximo foro del IDES versará sobre “Identidad y trabajo”, avanza Julián Barrera y Juan Francisco Blanco

boración en un mundo que tiende social y culturalmente a superar las fronteras”.

Juan Francisco Blanco, director del Instituto de las Identidades, coincidió con Enrique Cabero en que las identidades no deben ser utilizadas como armas arrojadizas ni deben usarse desde el punto de vista ideológico. “Son argamasa que nos debe unir”, argumentó Blanco.

Juan Francisco Blanco agradeció a instituciones como la Diputación y la Universidad de Salamanca que contribuyan a resolver cada convocatoria del Foro de las Identidades, haciendo más fácil algo que no es sencillo. Las instituciones, apostilló, no son entelequias sin alma y, por lo que respecta al IDES, ahora se vive “un momento de gracia”.